
https://dqcm.net/
 

 

呼吸哥：季后赛上单有不猛的吗？如果觉得自己不猛就不
会来打职业

 

3月31日讯 近日RNG战队上单选手Breathe开播，直播中和弹幕互动，Brea
the表示自己心态一般，猛不猛主要看自己是否受游戏外的干扰。

呼吸哥：主播怎么评价叉烧说上单想要玩的好，不能心态好？主播不做
评价，主播评价自己心态也不是特别好。

季后赛上半区的上单有点猛，哪边的上单不猛啊？我感觉都很有实力。
主播觉得自己猛不？主播如果觉得自己不猛就不会来打职业了。我猛不
猛主要看我受不受游戏外的干扰，所以我说我心态不很好。
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